

Verkehrswende Aktionstag 19.Juni in Wien: (Alle Bilder Copyright Jutta Matysek)

Von BI Rettet die Lobau – Natur statt Beton ([www.lobau.org](http://www.lobau.org)) organisiert gab es eine Fahrraddemo:<https://www.facebook.com/events/589452728339915/> Folgende Organisationen riefen dazu auf:

- BI Rettet die Lobau – Natur statt Beton
- System Change not Climate Change
- BNWN Bürgerinitiativen Netzwerk Verkehrsregion Wien – NÖ/Nordost
- Klima verträglich Leben Seestadt
- Bürgerinitiative S80 Lobau
- Hirschstetten retten
- Radlobby Österreich
- LINKS
- Wien andas

Hier noch vor Kundgebungsbeginn (dann sind noch mehr Leute gekommen)



Unterwegs durch die Prater Hauptallee



Vor dem Verkehrsministerium erwartet uns die Attac Senioren Gruppe und unerwartet eine Ausdrucks Tanzperformance von Mitgliedern der Vimprodaco - Vienna improvisations dance company





Einige AktivistInnen nutzen die Ampelgrünphasen für die Fußgänger vor dem Verkehrsministerium um vor den wartenden Autos unser Klimaschutz jetzt! Banner zu präsentieren.



Performance von System Change Not Climate Change auf dem Schwarzenbergplatz  
RadfahrerInnen werden von den Dinosauriern der Autolobby und symbolischen Autos von IV (Industriellenvereinigung), ÖAMTC und WKÖ behindert, die mit grünem Mascherl um gebunden für die Rettung der Autolobby demonstrieren. Nach Sprechchören der RadfahrerInnen verlieren sie ihre grünen Behüschungen und müssen den RadfahrerInnen Platz machen.





Schluss der Demo beim Wiener Rathaus  
Rede vom Vertreter des Klimavolksbegehrens

## Von Fridays for Future gab es nach der Demo am Rathausplatz Information& Diskussion mit Katharina Rogenhoger vom Klimavolksbegehren "Wie Bürger\*innen die Politik verändern können" in der coolen European Public Spare



Abschlussfoto vor Wiener Rathaus

Das Medienecho (war leider eher bescheiden):

Der Verkehrswendetag in Wien als Radio Orange

Nachrichtenbeitrag <https://cba.fro.at/457463>

und als lange Sendung <https://cba.fro.at/457993>

ZIB Bericht hat beim Fridays for Future Workshop zum Klimavolksbegehren nach der Raddemo für eine Verkehrswende ein Interview mit Katharina Roggenhofer aufgenommen und verwendet. Über den Verkehrswende Tag selbst haben sie leider nix berichtet.

Wetter war immer am Rande des Regnens sonst wären sicher noch mehr Leute dabeigewesen.

Weiter Aktionen die in Wien anlässlich des Verkehrswende tags stattfanden: Initiative Platz für Wien und Fußgänger\*innen-Initiative [geht-doch.wien](https://geht-doch.wien); veranstalten eine Gehsteigralley um den Modenapark. Mit dabei auch [walk-space.at](https://walk-space.at) - [Der Österreichische Verein für FußgängerInnen](https://www.oev.at). Infos dazu: <https://geht-doch.wien/2020/06/17/aktion-gehsteig-rallye/>

Gleich im Anschluss um 16:30 am Schwarzenbergplatz für die Critical Mass. Die Naked-Bike-Ride-Ausgabe steht unter dem Motto: "Bare as you dare! - Zieh an soviel du magst!" <https://www.facebook.com/events/298021047994694>